

Discovery H. S. Kanzaki

2018. 12. 25

第415号

兵庫県立神崎高等学校

TEL 0790-32-0209



ディスカバリー

ハイ スクール

カンザキ

夢を発見し実現できる学校

校外進路学習

12月20日(木)、1・2

年生が校外進路学習を実施しました。進学希望者は、学びの場を体験することで進学意欲を一層高め、就職希望者は、そこで働いている方々の声を聞き、社会で働くことの意義を見出すことができ、非常に大きな成果を収めることができました。

本年度の訪問先は、甲南大学・神戸学院大学、同志社大学・大阪産業大学、神戸総合医療専門学校・姫路獨協大学、(株)関西フーズ・ものづくり大学校・新日鐵住金(株)広畑製鐵所でした。



校内球技大会



12月19日(水)、冬季校

内球技大会が行われました。今回の種目は「バレーボール」です。当日まで、生徒会を中心に準備をしてきました。クラスを2つに分け、総当たり戦方式で行いました。どのクラスも一生懸命、白熱した試合を繰り広げました。結果は、優勝は3年2組Aチーム、準優勝は2年1組Bチーム、3位は3年2組Aチームとなりました。3年生にとっては最後の球技大会で1位と3位を占め、後輩への壁となるとともに、有終の美を飾れたのではないのでしょうか。

情報モラル講演会

12月17日(月)に株式

会社NTTドコモから講師をお招きし、情報モラル講演会を実施しました。

SNSへの不用意な投稿から個人が特定される危険性や悪ふざけ動画が将来の進路にまで影響する危険性、SNS内だけの対話ではなく対面での対話の重要性などを再現ドラマを見せていただきながら学びました。正しく使えば大変便利なスマホですが、使い方を誤ればとても怖いツールにもなることを生徒は改めて感じ取ってくれたと思います。



カルタ大会

12月18日(火)にカル

タ大会が開催され、年末ではありましたが、例年に負けない盛り上がりを見せました。百人一首の和歌が詠み上げられると、生徒たちの歓声と笑い声が飛び交い、カルタという歴史ある日本の文化が脈々と受け継がれていることを喜ばしく感じました。

チーム一丸となつての奮闘は凄まじく、三年一組が優勝、三年二組が準優勝と、最上級生としての意地と底力を後輩たちに示した形となりました。入賞したクラス、個人の皆さん、おめでとうございます。

- (総合の部)
- 優勝：三年一組
- 準優勝：三年二組
- (個人の部)
- 優勝：田中辰弥くん (三年二組 38枚)
- 準優勝：福永里緒さん (三年一組 30枚)
- 三位：柳田亜未さん (三年二組 25枚)
- (教員の部)
- 西本先生 (30枚)

ちょっと一言 ◇期末考査を終えて、12月17日(月)の週は、学校行事が目白押しでした。どの取組にも、「主体的に行動する人間」「尊重しあって生きる人間」「志の実現に向けて努力する人間」の育成につながる仕掛けを入れ込んでいます。「座学では学べないものを学んでほしい」という気持ちを私のあいさつにも込めました。これからも、皆様のご理解とご支援よろしくお願ひします。読者の皆様、よいお年をお迎えください。(N.A.)